



*Il gaspilla sa fortune en menant une vie de désordre. Quand il eut tout dépensé, une grande famine survint dans cette région, et il commença à se trouver dans la misère.*

*Il alla s'embaucher chez un homme du pays qui l'envoya dans ses champs garder les porcs. Il aurait bien voulu se remplir le ventre avec les gousses que mangeaient les porcs, mais personne ne lui donnait rien.*



*Alors il réfléchit : « Il y a tant d'ouvriers chez mon père qui ont du pain en abondance, et moi, ici, je meurs de faim ! Je vais retourner chez mon père, et je lui dirai : Père, j'ai péché contre le ciel et contre toi. Je ne mérite plus d'être appelé ton fils. Prends-moi comme l'un de tes ouvriers. »*

*Quand Il revient vers son Père, son Père est sur la route à attendre le retour de son Fils, et Il l'accueille les bras ouverts ! Avec tout son Amour et la Joie de le retrouver alors qu'Il croyait ne plus revoir. Son père l'aime même avec ses erreurs, quand son fils revient : ce retour n'est que JOIE PAIX et TENDRESSE*

